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宇田川 好 秀 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 新型コロナウイルス感染症について 

 

２ 令和２年度当初予算について 

 

３ 第５次川口市総合計画後期基本計画の方向性について 

 

４ 川口北部への新たな警察署の設置について 

 

５ ＳＫＩＰシティ未利用地の利活用について 

 

６ 国民健康保険について 

 

７ 戸塚環境センターの施設整備について 

 

８ 小型自動車競走事業特別会計の一般会計繰出金について 

 

９ ＧＩＧＡスクールについて 

 

10 東京２０２０オリンピック・パラリンピック競技大会について

  (1) 事前キャンプの受け入れについて 

  (2) 機運醸成について 

 

11 上根橋交差点の渋滞対策について 

 

12 災害時における水道水の有効活用について 

  (1) 指定給水所の整備状況について 

  (2) 災害時における貯水槽内の水道水の有効活用について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
１ 



大 関 修 克 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 新型コロナウイルスと本市の取り組みについて 

  (1) 保健所の検査能力等について 

  (2) 保健所の相談体制について 

  (3) 検査判定装置について 

  (4) 医療機関について 

  (5) 医療保険適用について 

  (6) 高齢者関連施設について 

  (7) 外国人向け相談窓口について 

  (8) 多言語版マニュアルについて 

 

２ 国の２０２０年度予算と本市の取り組みについて 

  (1) 防災、減災、復興について 

    ア 内水氾濫について 

    イ 河川の浚渫について 

    ウ 橋について 

  (2) 教育について 

     教職員定数について 

  (3) 社会保障について 

    ア 薬価の引き下げについて 

    イ 生活習慣病の予防について 

    ウ 要介護状態を防ぐ取り組みについて 

    エ 介護保険料軽減について 

    オ 質の向上について 

    カ 受け皿について 

  (4) 環境について 

     海洋プラスチックごみについて 

  (5) 経済について 

    ア キャッシュレス決済端末の導入について 

    イ マイナポイント事業について 

    ウ 信用保証制度について 

 

３ 国の２０１９年度補正予算と本市の取り組みについて 

  (1) 自然災害からの復旧、復興、防災、減災対策について 

    ア 公共土木施設などの災害復旧について 
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大 関 修 克 議員（質問方法「一問一答」） 

     イ 治水対策について 

    ウ 無電柱化について 

    エ 被災企業支援について 

  (2) 経済対策について 

    ア 中小企業、小規模事業者の環境整備について 

    イ 就職氷河期世代の採用について 

    ウ 「ポスト５Ｇ」について 

    エ パソコンなどの端末配備について 

 

４ 税制改革と本市の取り組みについて 

  (1) 未婚のひとり親について 

  (2) 所有者不明土地について 

 

５ 防犯・防災と本市の取り組みについて 

  (1) 要配慮者対策について 

    ア 避難行動要支援者と避難行動要支援者名簿登録者に

ついて 

    イ 個別の避難支援計画について 

    ウ 障がい者の避難について 

    エ ＬＧＢＴを含む性的少数者の避難について 

    オ 自主防災組織について 

  (2) 保育園休園措置について 

  (3) 避難所運営について 

    ア 防災会議について 

    イ 大小の運営会議について 

    ウ 取り組みについて 

  (4) 学校安全計画について 

    ア 現状について 

    イ 国公私立の小中高等の一斉休校について 

    ウ 課題について 

 

６ 教育と本市の取り組みについて 

  (1) ２０１８年学習到達度調査（ＰＩＳＡ）について 

    ア 読解力について 
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大 関 修 克 議員（質問方法「一問一答」） 

     イ 「プログラミング教育」の必修化について 

  (2) 学校の体育館について 

    ア 空調機の設置について 

    イ 太陽光発電と蓄電池の活用について 

    ウ 多目的トイレについて 

    エ ＬＥＤについて 

  (3) 中高一貫教育について 

  (4) 不登校対策について 

 

７ 福祉と本市の取り組みについて 

  (1) 児童虐待について 

    ア 児童虐待の現状について 

    イ 取り組みについて 

    ウ 防止策について 

    エ （仮称）子どもの権利を守る条例について 

  (2) 農福連携について 

    ア 「ノウフクＪＡＳ」について 

    イ 販路について 

 

８ 建設と本市の取り組みについて 

  (1) ５０ｍ屋内国際プール等、神根運動公園について 

  (2) マンション管理認定制度について 

    ア 現状について 

    イ 管理認定制度について 

 

９ 環境と本市の取り組みについて 

   ＳＤＧｓの１７項目について 

 

10 交通と本市の取り組みについて 

  (1) 川口駅の拡張について 

    ア 現状について 

    イ 課題について 
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大 関 修 克 議員（質問方法「一問一答」） 

 11 医療と本市の取り組みについて 

  (1) 診療報酬について 

    ア 働き方改革について 

    イ 勤務医について 

    ウ 医師事務作業補助職について 

    エ 夜間配置について 

 

12 経済と本市の取り組みについて 

  (1) 道の駅「川口・あんぎょう」について 

    ア 現状について 

    イ 今後の見通しについて 

    ウ 計画案について 

 

13 文化芸術と本市の取り組みについて 

  (1) 美術館設置について 

    ア 美術館の規模について 

    イ 敷地について 

  (2) 赤山陣屋の発掘調査について 

    ア 国・県史跡の指定について 

    イ 発掘調査について 

 

14 地域問題について 

  (1) 根岸公民館、体育館、建替えについて 

  (2) 柳根町地域の水害対策について 

    ア 床上浸水について 

    イ 水害対策について 
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金 子 幸 弘 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 市民の生活・営業を応援する川口市に 

  (1) 国民健康保険税の負担軽減を 

    ア 国保税の引き下げを検討すること 

    イ 多子世帯への負担軽減を 

    ウ 低所得世帯への市独自の軽減措置について 

  (2) 福祉資金貸付制度の抜本的な見直しを 

    ア 予算と執行率の推移は 

    イ 制度の改善策は 

  (3) 滞納者へは生活再建の立場で対応を 

  (4) 川口市でも奨学金返還支援事業を 

  (5) 市内業者活用に関わる市の制度の周知を 

 

２ 水道事業について 

  (1) 市民合意のない料金の大幅負担増は撤回を 

  (2) 地方公営企業法について 

  (3) 低所得世帯への減額制度創設を 

  (4) 再生可能エネルギー活用と省エネ対策について 

  (5) 地下水の大口使用者への負担金について 

 

３ 公立病院としての医療センターの維持・発展を 

  (1) 公立病院としての役割をどのように果たしているか 

  (2) 消費税１０％における控除できない分の税額について 

  (3) 経営改革プラン２０１７－２０２０に基づいた検証につ

   いて 

  (4) 再生可能エネルギー活用と省エネ対策について 

 

４ ジェンダー平等社会にむけて 

  (1) 同性パートナーシップ証明制度について 

  (2) 新庁舎の「みんなのトイレ」について 

  (3) 川口市の建設産業で女性が活躍できるように 

 

５ 鳩ヶ谷地域の諸課題について 

  (1) 里土地区画整理事業について 

    ア 新年度の事業進捗予定について 
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金 子 幸 弘 議員（質問方法「一問一答」） 

     イ 事業促進のための用地購入について 

    ウ 里西通り線の整備状況について 

    エ 除草の対応について 

  (2) 鳩ヶ谷公民館の改築への対応について 

    ア 利用団体の声を反映した設計を 

    イ 工事期間の代替施設として鳩ヶ谷庁舎を活用できな

     いか 

    ウ 鳩ヶ谷集会所の周知について 

    エ 机・椅子は軽くて移動しやすいものに 

  (3) 旧鳩ヶ谷市民プール解体後の防災機能を持つ公園について

    ア 公園開設までのスケジュールについて 

    イ 防災施設について 

    ウ 災害時に使用できる備品について 
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碇   康 雄 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 新型コロナウイルス対策について 

  (1) コロナウイルス対策の現状について 

  (2) 公共施設での対策強化の必要性について 

  (3) 業務継続計画（ＢＣＰ）策定の必要性について 

 

２ 美術館の設置について 

  (1) 審議会について 

    ア 審議会委員の構成について 

    イ 事務局について 

  (2) 市民の意見把握について 

    ア これまでの把握努力と結果について 

    イ 今後の把握について 

  (3) 建設にかかる費用の見込みについて 

  (4) 収蔵品の収集方針について 

    ア 収集方法と費用について 

    イ 目玉になる収蔵品について 

  (5) 維持管理費の見込みについて 

  (6) 美術館の経営について 

    ア 新美術館の収支見込みについて 

    イ 他の市立美術館の経営状況について 

 

３ 教育委員会のコンプライアンス 

  (1) いじめ案件に関連して 

    ア 国県からの指導について 

    イ 武南警察署の文書について 

    ウ 体罰に対する認識について 

    エ プライバシーの保護について 

  (2) 組織体制の強化について 

 

４ 芝西中学校陽春分校（夜間中学）校舎建設について 

  (1) 説明会について 

    ア 開催の時期について 

    イ 説明の範囲について 

    ウ 説明会の周知期間について 

    エ 法律上の瑕疵責任について 
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碇   康 雄 議員（質問方法「一問一答」） 

   (2) 旧芝園小学校の施設の利用について 

    ア 教育研究所の耐震補強について 

    イ 地域住民による体育館、校庭等の利用について 

  (3) 新しい校舎の地域住民の利用について 

    ア 地域住民による利用について 

    イ 避難所としての指定について 

  (4) 旧芝園小学校敷地全体の利用構想の策定の必要性について

 

５ 令和元年東日本台風（台風第１９号）の経験について 

  (1) 避難について 

    ア より小さな単位での避難情報の必要性について 

    イ ワンストップＨＰの開設による市民への情報提供に

ついて 

  (2) 避難行動・避難所について 

    ア 避難所開設の改善の必要性について 

    イ 要支援者への対応力の強化について 

    ウ 避難所でのペットの対応について 

    エ 洪水時一時緊急避難施設（「垂直避難」施設）につ

     いて 

 

６ 協働の推進について 

  (1) 市が行なっている担い手育成について 

  (2) パートナーステーションについて 

    ア 利用状況、成果について 

    イ 第２のパートナーステーションの可能性について 

  (3) 盛人大学について 

    ア 盛人大学への評価について 

    イ 盛人大学の今後について 

 

７ 埼玉高速鉄道（ＳＲ）延伸について 

  (1) 延伸による運賃への影響について 

    ア 建設費の見込み額及び負担者について 

    イ 運賃への影響について 

  (2) 延伸による混雑への影響について 
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碇   康 雄 議員（質問方法「一問一答」） 

 ８ 川口市内第３の警察署の設置について 

 

９ 川口駅での中距離列車の停車について 

  (1) 混雑時の通過について 

  (2) 中距離列車専用の改札口設置について 

  (3) 中距離列車停車にかかる費用について 
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最 上 祐 次 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 新型コロナウイルスによる影響について 

  (1) 職員の感染防止に向けた対応について 

  (2) 「埼玉県経営あんしん資金」等の周知について 

  (3) は～とふる鳩ヶ谷を含む老人福祉センターの利用について

  (4) 公民館等の利用について 

  (5) 卒業式について 

 

２ 令和元年東日本台風に学ぶ今後の防災について 

  (1) 避難所について 

    ア 震災時と水害時の避難所の違いについて 

    イ 改善すべき点について 

    ウ 避難所運営会議について 

  (2) ＥＶ（電気自動車）による避難所への給電について 

  (3) 車両の避難について 

    ア 今回の避難状況について 

    イ 今後の計画について 

  (4) 防災リーダーのレベルアップについて 

  (5) 職員同士の連絡について 

 

３ 新庁舎１期棟使用開始について 

  (1) バリアフリーについて 

    ア 肢体不自由な方への配慮について 

    イ 色覚障がいの方への配慮について 

  (2) 議場見学ツアーについて 

  (3) 血圧計の設置について 

  (4) 自動販売機の設置について 

 

４ 市内子育て支援について 

  (1) 増え続ける児童虐待について 

    ア これまでの取り組み 

    イ これからの取り組み 

  (2) 子ども発達相談センターについて 
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最 上 祐 次 議員（質問方法「一問一答」） 

 ５ 市内未就学児の交通安全対策について 

  (1) 緊急安全点検について 

  (2) 点検後の対応について 

 

６ 市内スポーツ醸成について 

  (1) 東京２０２０オリンピック・パラリンピック競技大会に

   ついて 

    ア 学校連携観戦チケットについて 

    イ 関係自治体チケットについて 

  (2) 屋内５０ｍプールの誘致について 

 

７ スマートフォンの活用について 

  (1) 道路損傷情報の入手について 

  (2) 多言語に対応した防災情報について 

  (3) 市役所の公共料金の支払いについて 

 

８ 地域からの意見 

  (1) 市内防犯カメラ設置のその後について 

  (2) 水害時の土のうについて 

  (3) 上青木西５丁目１４番付近交差点への信号機設置について

  (4) 大型商業施設への期日前投票所の設置について 
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柳 田   力 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 土地区画整理事業の推進について 

 

２ 防災について 

  (1) 国土強靭化地域計画について 

  (2) （仮称）川口市防災基本条例について 

 

３ イイナパーク川口のマネジメントについて 

  (1) イイナパーク川口の目指す方向性について 

  (2) マネジメントについて 

 

４ 公営住宅について 

  (1) 川口市内における県営住宅について 

  (2) 市営住宅のマネジメントについて 

  (3) 市営住宅における連帯保証人の取り扱いについて 

 

５ 教育について 

  (1) 学校教育施設の長寿命化について 

    ア 給食室と給食配膳室の整備について 

    イ プールの整備について 

  (2) 学校のブロック塀について 

    ア 今後の整備計画について 

    イ 地区計画区域内にある学校の対策について 

  (3) 外国籍児童生徒における教育費の充実について 

 

６ 芝地区の諸課題について 

  (1) 芝東第３土地区画整理事業地内の緑地整備について 

  (2) 芝東第４土地区画整理事業地内の都市計画道路伊刈通り

   線について 

  (3) 芝中央地区における土地区画整理事業の推進について 

  (4) ゴリラ公園について 

    ア 遊具のある広場の改修について 

    イ ＢＭＸコースの利用活性化について 

 

 

 

 

 
６ 



松 本   進 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 持続可能なまちづくりについて 

  (1) ＳＤＧｓ（持続可能な開発目標）に関する市の考えにつ

   いて 

  (2) ＳＤＧｓの理念を市の計画や指針への活用について 

  (3) ＳＤＧｓの市民への周知について 

 

２ 災害対策について 

  (1) 風水害時の避難伝達方法について 

  (2) 風水害時の土のうの配布について 

  (3) 救急隊にロボットスーツの導入を 

  (4) 消防団員の運行する消防ポンプ車について 

  (5) 緊急地震速報と学校校内放送の連携について 

    ア 緊急地震速報が発令した際の学校の対応について 

    イ 緊急地震速報と校内放送設備を連動させるシステム

     改修について 

  (6) 避難所となる学校の運動会等でマンホールトイレの活用

   について 

 

３ 交通安全対策について 

  (1) 視覚障害者向け音響式信号機について 

  (2) 高齢者押しボタン及びシグナルエイド対応信号機の普及

   について 

 

４ 福祉・健康問題について 

  (1) 障害者雇用の推進について 

    ア 市職員の障害者雇用について 

    イ 農園を活用した障害者雇用の推進について 

  (2) 障害者手帳申請・更新時の診断書取得費助成について 

  (3) 健康寿命の延伸について 

    ア フレイル（虚弱）の方を把握するための新たな健診

     について 

    イ 後期高齢者健康優良者表彰について 
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松 本   進 議員（質問方法「一問一答」） 

 ５ 多文化共生のまちづくりについて 

  (1) 外国籍児童生徒の不就学対策について 

  (2) 「外国人生活入門ガイドブック」の配布状況について 

  (3) 外国人の国民健康保険の加入状況と未加入者への取り組

   みについて 

 

６ 環境問題について 

  (1) 温室効果ガス削減に向けた公用車について 

  (2) ＦＣＶ（燃料電池自動車）用の水素ステーション設置に

   ついて 
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榊 原 秀 忠 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 川口市立グリーンセンターの再整備について 

  (1) 川口市立グリーンセンター活性化基本計画（案）に基づ

く今後の整備方針について 

  (2) 一部先行して実施する工事について 

  (3) 障がい者等にやさしい施設の改修について 

 

２ 生産緑地意識調査について 

 

３ 歩道の植栽について 

  (1) 川口市樹木管理指針（案）の策定状況と今後の運用につ

   いて 

  (2) 各団体への調査について 

  (3) 歩道幅員の確保が必要な箇所の植栽整備について 

 

４ 伝統ある川口の麦味噌について 

  (1) 川口の麦味噌の活性化策について 

  (2) 川口の麦味噌の魅力発信について 

 

５ 本市における経済施策としての創業支援について 

 

６ 市内タクシー事業者を活用した観光案内の活性化について 

  (1) 本市における観光タクシーの現状について 

  (2) 市内タクシー事業者を活用した観光案内の体制整備につ

   いて 

 

７ 地域問題について 

  (1) 戸塚体育館の修繕について 

  (2) 戸塚東部特定土地区画整理事業について 

  (3) 石神西立野特定土地区画整理事業について 
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野 口 宏 明 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 地籍調査事業について 

 

２ 埼玉学園大学との連携協力について 

 

３ 市役所旧庁舎什器・備品の再利用について 

 

４ 近未来技術等社会実装事業について 

 

５ 市道の名称公募について 

 

６ 新航空路実機試験について 

 

７ 地域の課題 

  (1) 鳩ヶ谷本町地区通学路の安全対策 

  (2) 沼田公園整備事業 

  (3) 里土地区画整理事業 

    ア １号公園予定地 

    イ 蕨流山線 

    ウ 里西通り線 

    エ 芝川左岸堤脚道路 

  (4) 桜町３丁目周辺の治水対策 

  (5) 天神橋周辺の治水対策 
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矢 野 由紀子 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 豪雨災害に強いまちづくりを 

  (1) 令和元年東日本台風後、どのように検討が行われたのか

  (2) 具体的な対策について 

    ア 河川の災害対策について 

    イ 土砂被害の対策について 

    ウ ライフライン被害の原因究明と今後の対策について

  (3) 荒川河川敷の今後について 

  (4) 避難所の位置付けや備蓄品の見直しについて 

  (5) 要支援者の避難を計画的に 

  (6) 地域の声を活かし、住民と共に防災・減災対策の充実を

    ア 被災後の地域の状況把握を 

    イ 地域と共に作っていく減災対策を 

 

２ 高齢者が安心して住み続けられるまちに 

  (1) 高齢者が安心して利用できる介護制度に 

    ア 介護を必要とする人に必要な介護を 

    イ 要支援者や軽度者が利用できる制度の拡充を 

    ウ 介護・福祉労働者の労働条件改善を 

  (2) 加齢性難聴者への支援を 

    ア 補聴器購入費への助成を 

    イ 貸し出し用のヒアリングループの整備を 

  (3) 新庁舎で安心して手続きが出来るために 

    ア ヒアリングループの設置を 

    イ 高齢者にも分かりやすいワンストップ窓口の整備を

  (4) 住み続けるための住宅確保について 

    ア 軽費老人ホームの増設を 

    イ 地域優良賃貸住宅の拡充を 

    ウ 民間事業者や賃貸物件所有者への高齢者対策の周知を

 

３ 安心して子育て出来るまちに 

  (1) 幼児教育・保育の無償化にともなっての実務の簡素化を

  (2) 保育園の園庭の整備を 

  (3) 保育の質の確保を 
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矢 野 由紀子 議員（質問方法「一括質問」） 

 ４ 子ども発達相談センターにおいての思春期の問題解決に向けて

  (1) 思春期の子どもたちへの働きかけを 

  (2) 様々な機関との連携強化を 

 

５ 誰もが学べる夜間中学校に 

  (1) カウンセラーの常駐を 

  (2) 誰もが学べる環境作りを 

 

６ 羽田空港への新飛行経路の運用開始について 

  (1) 新飛行経路の運用に対して協議会でのこれまでの経過は

  (2) 今回の試験飛行を受けて市民の反応は 

  (3) 試算以上の騒音値についての説明を 

  (4) 新経路の見直しを求めること 
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古 川 九 一 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 子どもたちの未来を考える 

  (1) 川口市子ども・子育て支援事業計画について 

    ア 子ども・子育て支援にかかる課題は 

    イ 第２期を迎えた計画の基本的な考え方 

    ウ 総合的な施策の展開はどのように行うのか 

  (2) 川口市立幼稚園の今後について 

    ア 園児数の減少傾向にある要因について 

    イ 在園児童保護者のアンケート調査の結果について 

    ウ 今後どのようなサービスを提供していくのか 

  (3) 公民館の空きスペースを子どもたちの憩いの場、学習の

   場へ 

  (4) 高さ調節の出来る机と椅子の市立学校への導入について

  (5) 市立中学校での自転車使用時のヘルメット着用義務化に

   ついて 

  (6) 東京２０２０オリンピック聖火リレーへの子どもたちの

   関わりについて 

 

２ 令和２年４月に開設される小児夜間救急診療について 

  (1) 小児夜間救急診療の適正受診について 

  (2) 小児遠隔健康医療相談を取り入れる事について 

 

３ 令和２年度川口市食品衛生監視指導計画（案）について 

  (1) 食品衛生法等の法改正を受け、周知、監視をどのように

   行うのか 

  (2) 外国人経営者への周知、監視をどのように行うのか 

 

４ 幸町小学校雨水調整池整備事業について 

  (1) 計画規模及びスケジュールについて 

  (2) 周辺への影響について 

 

５ 多文化共生の観点からごみ収集の未来を考える 

  (1) 外国人住民への取り組みについて 

    ア ごみの分け方・出し方の周知はどのように行なって

     いるのか 
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古 川 九 一 議員（質問方法「一問一答」） 

     イ ごみ集積所にはどのような対策を行なっているのか

  (2) 周知の一つとなるＱＲコードのリンク先を動画にする事

   について 

  (3) ごみ収集時に外国語でアナウンスをする事について 
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芦 田 芳 枝 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 健康について 

  (1) 特定健康診査受診率向上について 

    ア 無料化について 

    イ 医療機関との連携について 

  (2) 高齢者肺炎球菌予防接種の再通知について 

  (3) ＨＰＶワクチン定期接種の通知について 

  (4) （仮称）川口市がん対策推進条例制定について 

 

２ 子育て支援について 

  (1) 産後ケア事業について 

  (2) 多胎児家庭支援について 

    ア 多胎児家庭数と多胎児数について 

    イ 育児サポーター派遣事業について 

  (3) 未就園児の対応について 

    ア 未就園児の人数について 

    イ 未就園児の家庭の把握及び情報提供について 

  (4) ダウン症児向けの手帳配布について 

 

３ 教育について 

  (1) 学校給食のアレルギー対策について 

    ア 食物アレルギー対応に関する方針・マニュアル作成

     について 

    イ 教職員の研修について 

    ウ 医療機関・消防局との連携について 

    エ 食物アレルギー対応の環境整備について 

  (2) 全ての小中学校に特別支援学級設置を 

  (3) 就学援助事業について 

    ア 国立県立小中学校通学者への対象拡大について 

    イ 所得基準の見直しについて 

  (4) 児童虐待に関する教育について 

    ア 教職員向けの研修について 

    イ 児童・生徒への教育について 
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芦 田 芳 枝 議員（質問方法「一括質問」） 

 ４ ＤＶの根絶と被害者支援について 

  (1) ＤＶ被害者支援について 

    ア 民間支援団体との連携について 

    イ メールやＳＮＳ等による相談支援体制の充実について

    ウ 民間医療機関との連携について 

    エ 住民基本台帳事務における支援措置の対応について

  (2) 川口市犯罪被害者等支援条例に関わって 

    ア 総合支援窓口の相談体制及び周知について 

    イ 犯罪被害者週間の周知及び講演会の開催について 

 

５ 人にやさしいまちづくりについて 

  (1) 心のバリアフリーについて 

    ア 児童・生徒に心のバリアフリー教育を 

    イ 教職員の研修の実施について 

    ウ 企業等に対する支援について 

  (2) 液体ミルクの備蓄について 

  (3) 障害者に配慮した公園について 

 

６ 高齢者支援について 

  (1) 緊急通報装置整備事業について 

    ア 設置台数と通報件数について 

    イ 市県民税・非課税の方への補助について 

  (2) 通いの場で介護予防を 

    ア 現状と今後の取り組みについて 

    イ 介護支援ボランティアの養成について 

    ウ 健康ポイントについて 

  (3) ふれあい収集について 

    ア ふれあい収集業務の拡充について 

    イ 周知について 

 

７ 地域問題について 

  (1) 安行吉蔵地域の浸水対策について 

  (2) ＳＲ鳩ヶ谷駅東口駅前ロータリーに駐輪ラックの設置を

  (3) 安行スポーツセンター室内幼児プールの滑り台改修につ

   いて 
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奥 富 精 一 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 景気低下を予測した本市の経済対策について 

 

２ ＧＩＧＡスクール事業について 

  (1) 学校外部との通信環境について 

  (2) 事業の施工体制について 

  (3) 学校教育の場での活用方法について 

    ア 教科書ＱＲコンテンツの活用について 

    イ 川口市立高等学校附属中学校においての活用について

 

３ 市内河川の浚渫について 

  (1) 市内河川の今後の浚渫計画について 

  (2) 来年度の竪川の浚渫予定について 

 

４ 特別高度救助隊の発足について 

 

５ 介護人材の更なる確保策について 

  (1) 介護報酬における地域区分の不均衡是正について 

  (2) 更なる介護人材確保策について 

 

６ 依存症対策について 

  (1) 依存症患者への川口市の取り組みについて 

  (2) 依存症患者やその家族、周囲への相談窓口の周知について

 

７ 川口駅前および蕨駅前交差点のスクランブル化について 

 

８ 市内昇降機事故を受けての再発防止策について 

 

９ 地域の課題について 

  (1) 中央道路（県道根岸本町線）の歩道について 

  (2) 南部第４－５処理分区の内水対策について 
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岩井 ひろゆき 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 災害対策、内水氾濫ハザードマップの作成について 

 

２ 工事発注の平準化について 

  (1) ゼロ債務負担行為の活用の方向性について 

  (2) 小規模発注案件の平準化手法について 

 

３ 納税環境の拡充について 

  (1) スマートフォンを利用しての納税について 

  (2) 現年度課税への対策について 

 

４ 川口市の歴史を育むことについて 

  (1) 市内の河川に架かる橋の由来と市の偉人・功労者などを

   市民に周知することについて 

  (2) 「広報かわぐち」に掲載することについて 

  (3) 鳩ヶ谷を含めた市史の編さんについて 

 

５ イイナパーク川口について 

  (1) 計画変更の内容について 

  (2) 今後のスケジュールについて 

  (3) 公園東側の駐車場について 

 

６ オープン型宅配ボックスの設置によるＣＯ と労働力のロス

 分の削減について 

  (1) 市の現在の状況と今後の取り組みについて 

  (2) 公共施設へのオープン型宅配ボックスの設置について 

 

７ 地域の課題 

  (1) 鳩ヶ谷駅周辺に関する課題について 

    ア 鳩ヶ谷駅西口の公園地下駐輪場の建設について 

    イ 鳩ヶ谷駅第１自転車駐車場上りスロープへの自転車

     搬送用コンベアの設置について 

    ウ 鳩ヶ谷駅前広場イルミネーション事業について 

  (2) 里土地区画整理事業について 

    ア 安全環境確保のため里小学校西側歩道の拡幅について

    イ 早急な公園整備について 
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こんどう ともあき 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 令和元年東日本台風を振り返って 

  (1) 令和元年東日本台風の総括について 

  (2) 福祉避難所について 

    ア 開設の要件見直しについて 

    イ 福祉避難所設置・運営マニュアルについて 

  (3) 民間福祉避難所について 

    ア 備蓄品補助について 

    イ 土のうについて 

  (4) 町会・自治会防災マップについて 

  (5) 災害時の適切な避難の周知啓発について 

 

２ 川口市の食品ロスについて 

  (1) フードバンクについて 

  (2) 食品ロスに対する市内小中学校の取り組みについて 

    ア センター給食の廃棄の現状について 

    イ 学校での子ども達に対する食品ロスの取り組みにつ

     いて 

 

３ 川口の教育について 

  (1) パソコン・タブレットについて 

    ア 市内の小学校・中学校パソコン一台に対しての児童

     生徒平均人数及び全国平均、県平均について 

    イ 今後のパソコン・タブレット導入状況について 

  (2) ＧＩＧＡスクールＷｉ－Ｆｉについて 

  (3) クラブ活動・部活動自費分について 

  (4) 学区制について 

  (5) 教員にとってもゆとりある勤務環境について 

    ア 年次休暇の現状と今後について 

    イ 勤怠管理の現状について 

    ウ ＵＳＢの取り扱いについて 

  (6) 小学校を全学級３５人学級へ 

 

４ 公民館に公衆Ｗｉ－Ｆｉの整備について 
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こんどう ともあき 議員（質問方法「一問一答」） 

 ５ 議案第４４号「川口市水道事業給水条例の一部を改正する条

 例」について 

  (1) 市民への影響について 

  (2) 周知について 

 

６ 市が所有する土地に第三者の占有の把握について 

  (1) 道路と河川の占有について 

  (2) 土地区画整理事業地内の占有について 

 

７ 障がい者短期入所施設について 

  (1) 緊急に必要になった場合の対応について 

  (2) しらゆりの家の受け入れ体制について 

  (3) 市内の短期入所の状況について 

 

８ 市立幼稚園の今後について 

  (1) 児童数の減少の要因について 

  (2) 市立幼稚園の今後と対策について 
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